
MAIRIE DE FEYTIAT

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30 septembre 2016

L'an dêux mille seize le trente septembre à rB heures 30, e Consejl wlunic pal de la
Commune de Feytiat s'est réuni dans le lieu ordlnaire de ses séances sous la présidence de
M. Gaston CHASSAIN, N4aire,

Nombre de conseillers en exercice:29

Date de convocation du conseil mLrnicipâ :14 SEPTEMBRE 2016

Étaient présents : Gaston CHASSAIN, Catherine GOUDOUD, cilbert ROUSSEAU, Patrick
APPERT, Marylène VERDEI\,4E, Jean-Pierre l\,4OREAU, Jean-François IVIELLIER, Simone
LACOUTURIERE, l\,,lartine LEPETIT, Jean-Jacques IUORLAY, Pierrette BONHOURE, Nlar e-
Claude BODEN, Bernard l\rARlAUX, Alain GERBAUD, Claudette COULAUD, Jear-l\,4arie
N,4IGNOT, Cornne REBERAT, Blanche ROUX, N4agali BOISSONNEAU, Ncolas BALOT,
Frédérique GRANET, N,4ichèle LEPAGE, Bernard N,4ANDEIX, David PETITET. Delphine
GABOUTY, Christelle HARDY

Étaient excusés : Laurent LAFAYE, Françoise CRUVEILHER, Pierre PENAUD

Secrétâire de séâncê Monsieur Patrlck APPERT



COMPTE.RENDU SYNTHETIQUE

N" 2016/ 81 - 9!i9L: Délégation du service pubtic pour l'exptoitation et ta gestion de deux
structures multi-âccueil petitê enlancê : autorisation du Nlaire à signer le cohtrat et adoption du
règlement de fonctionnemeht

le Conseil l\,4unicipal approuve à I'unanimiié.

N" 2016/ 82 - g!ig!: Tarifs publics 2017
le Conseil Municipal approuve à l'unanirnité.

N'2016/ 83 - 9Ei9L: Espace ceorges Brassens : tarifs publics 2017
le Conseil lVunicipal approuve à l'unanimité.

N' 2016/ 84 - gEigl: Clos des Cèdrês : décision modificative n.l
le Conseil l\,4unicipal approuve à l'unanimité.

N" 2016/85 - qqel: Subventions du CohseilDépartemental I programmation 2017
le Conseil l\,4unicipal approuve à la majorité

(par 24 voix pour, 5 abstentions)

N" 2016/ 86 - 9gi9l: lndemnité du receveur 2016
le Conseil Nrunicipal approuve à la majorité

(par '15 voix pour, 6 voix contre, 8 abstent ons)

N'2016/ 87 - gEiglr Examen du compte-rendu annuel de concession GRDF année 20.t5
le Conseil l\,,lunicipal approuve à la major té

(par 28 voix pour et 1 n'ayant pas pris part au vote)

N' 2016/ 88 - thiq!-: Extênsion du complêxe sportif Roger Couderc : Cohvention d'action
spécilique avec lê SEHV . Service ESP87

Ie Conseil l\,4unic pal approuve à I'unanimité.

N" 2016/ 89 - g!ig!: Extension du gymnasê Roger Couderc
le Conseil l\,4uniclpal approuve à I'unanlmité.

N" 20'16/ 90 - QEiglL: Budget général : décisioh modificative n" 2
le Conseil I\,4unicipal approuve à l'unanimité.

N" 2016/ 9l - 9Ei9!: Extension du système de vidéo-protection sur lâ communê
le Conseil Munlcipal approuve à la majorité (par 26 voix pour, 3 abstentions)

N" 2016/ 92 - 9Ei9!: Schéma de mutuâlisation : avis de la Commune
le Conseil l\,4unicipal approuve à l'unanimité.

N" 2016/ 93 - qEigl: Acquisition Terrain Fèrnând CHATARD
le Consei, Municipal approuve à l'unanimité.

N'2016/ 94 - gEielL: Acquisition parcelles boisées et étangs Mme Marie-Christine DENTS
le Conseil l\,4unicipal approuve à l'unanimité.

Comple-rendu affiché en mairiê e 7 octobre 2016



N"20l6i 81 - gEiq! : Délégation du service public pour I'exploitation et lâ sestion de
deux structures multi-accueil petite enfance: autorisation du Mairê à signer le contrat
et adoption du règlement de fonctionnement.

Lê Conseil Municipal,

Vu l'ordonnance n'2016-65 dLr 29 janvier 2016 relative aux contrats de concessions et
notamment sês articles 78 et 55,
Vu le Code général des collectivités territoriales et notarnment les articles L 1411-1 et
suivants,
Vu sa délibération du 11 mars 2016 approuvant sur le principe de la Délégation de Servlce
Public pour I'exploitation de deux structures multi-accueil des jeunes enfants « Lês Diabloiins
et Chapi-Chapo »
VLr les procès-verbaux de Ia Commisslon de Délégation de Service Public des 22 avrl,
1'rjuln, 14 juln et l" septembre 2016,
Vu le rapport du l\,4aire exposant lês motjfs du choix de 'entreprise et l'économ e générale du
contrat,
Vu le règlement de fonctionnement de la Mutualité Françalse Limousine,
Vu le projet de contrat proposé par la Mutualité Française Limousine,

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide :

D'APPROUVER le chox de la l\,4utualité FranÇaise Lir.ousine pour être le délégataire de
l'exploitation de deux structures multl-accue I des jeunes enfants « Les Diablotins et ChapÈ
Chapo », à compier du 1" Janvier 2017 pour une durée de 6 années, soit une fin de contrat
au 3111212022.

D'APPROUVER le contrat d'exploitation de deux structures multi-accueil des jeunes enfants
« Les Diablotins et Chapi-Chapo » et l'ensemble de ses annexes.

D'APPROUVER le règlement de fonctionnernent du service déléqué annexé au contrat de
délégation du service public.

D'AUTORISER le Àlâire à signer ce contrat avec la l\,4utualité Frânçaise Limousine.

D'AUTORISER le Àlaire à signer toutes pièces afférentes au présent dossler.

DIT que les dépenses correspondantes seront prélevées sur le budget Général de la
Communê.

N"2016/ 82 .gbig : Tarifs publics 20'17.

À,4onsieur Gaston CHASSAIN présente aux membres du ConseiL Munlcipal le projet des tarfs
publics 20'17.

ll est indiqué aux membres du Conseil l\.4unicipal le souhait de malntenir les dispostlons
appliquées à partir de 2005 pour lê calcul de ces tarifs publics. A savoir :

1") Applicailon du double des tarifs commune aux utilisateurs dès services qui ne sont
pas domi6iliés sur la commune, ou qui ne travaillent pas sur la commune.

Toutefois, cette disposition n'est pas app iquée systématiquement, en ralson du
fonctionnement spéclflque de certains services. En tout état de cause, le taril applicable
est celui fixé par la délibération ânnuelle dês tarifs publics,

Principales exceptions pour les usagers non résidents sur la comrnune dê Feytiat :
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.tRestaurant scolaire :

o Pour les enfants fréquentant la CLIS, le tarf commune sera systématlquement app !qué
quel que soit le lieu de domiclliation de 'enfant. En effet, les parents des enfants fréquenlant
cette classe n'ont pas le choix du lieu de scolarisation de leur enfant.

o .;.Accueilde loisirs :

o Le tarii commune s'applique aux enfants fréquentant la CLIS uniquement pour les
mercredis après-midi en pér ode scolaire.
o Le tarif cornmune s'appllque également aux enfânts n'habltant pas FEYIIAT quj ont desgrands parênts domicilés sur la commune.

.:.Pêgbg : tar f unique pour le ticket journalier et la carte quinzaine.

2") Pour les tarifs publics dégressifs en fonciion du nombre d'enfants, applquer a rnême
règle de dégressivité à savoir i

* de l'ordre de moins 25% pour le 2è." enfant (par rapport au tarif 1e, enfant)t de l'ordre de moins 50% à cornpler du 3à." enfant (par rappod au tarif 1", enfant)

Après en avoir délibéré, le Conseil l\,4unicipal adopte les propos t ons ci-dessus présentées.

N'2016/ 83 .gEig! : Espace Georges Brassens : tarifs publics 2017.

I\,4onsieur Gaston CHASSAIN présente aux membres du Conseil lvlunicipal le projet de tarifs
publics 2017 pour I'Espace Georges Brassens.

Les tarifs des différentes prestations, rassemblés dans le tableau mis en annexe, s'appuient
sur leur coût de revient estimé mais tiennent compte égâlement des prix prâtiqués dans les
communes proches, qui louent des salles de configuration identique.

Pour les associations de la comrnune, la ocatior des salles, les prestâtions ei la mse à
disposition de matérie S sont gratuites pour 2 manifestations dans l'annéeet sur avs du
Oê[q; pour le FCL, compte tenu du nomb.e de ses sêctions, les demandes au-delà des
deux annuelles seront étudjées au cas par cas.
Les assoclations caritatives et les partenaires (sous réserve d'unê convent on de partenariat)
bénéficient d'un tarif préférentiel par rapport aux autres preneurs auxquels s'appliquent les
tarifs pleins.
Les tarfs sont dégressifs sur la durée de location : la remlse est de 30% le 2è'" jour et 50%
les jours su vants.

Les prestations êxceptionnelles qui pourraient être den'randées seront facturées au prix
coûtant, inc uant les fra s de qestion.

En ce qui concerne les prestations technlques son et éclalrage, I'utlLisation éventue le des
rnatériels par 'organisateur de la manifestation doit oblgatoiremeni être effectuée par un
profess onnel.

Pour tous lês prenêurs, une caution basée sur le prix HT de locatlon de La sa le sera erigée
lors de la signature de la convention dê location.

Après en avolr délibéré, eConsell lvluficipaladopte les propositions c-dessLrs présen1ées.
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No20'16/ 84 - 9Ei9! : Clos des Cèdres : décision modificative n"1 .

Monsieur Gaston CHASSAIN présente au Consel Mlunicipal le prolet de décision
modificative n' 1 du budget du lotisserl]ent du C os des Cèdres.

ll s'agit de mettre les crédits sur les comptes de stocks de travaux au 31 décembre 2016;
ces montants ne sont pas prévus au budget primitif car ce dernier est basé sur l'hypothèse
que tous les lots sont vendus dans l'exercce et qu'il n'y a donc pas de stocks à Lâ fin de

La mod flcation se fait selon le tableâu ci-dessor-rs

Après en avoir délibéré, le Conseil l\,4unicipal adopte les proposiuons ci-dessus.

N"2016/ 85 - 9Ei9l! : Subventions du Conseil Départêmental : programmation 2017.

I\,4onsieur Gaston CHASSAIN rappelle aux membres du Consell l\,4unlcjpal que le 19 juin
1999 le Conseil Général de la Haute-Vienne a adopté cedalnes disposltlons realves à la
mise en æuvre des contrats territoriaux départementaux de la Haute-Vienne.

Ces dispositions ont été précisées par délibéralion en date du 29 septernbre 2000.

ll est indiqué par le Conseil Départemental, par courrier en date du 26 août 2016, que la
comrnune doit falre parvenir ses den'randes de programn'ration 2017 selon les criières
suivants:

* renouveler, s'il y a lleu, les demandes présentées en 2016 et non retenues

Désiqnation Dépenses Recettes
FONCTIONNEMENT

D 023: virement à la
section
d'investissernent

450 000€

C 71355 Stocks de
trâvaux

450 000€

Total
fonctionnemênt

450 000€ 450 000€

INVESTISSEI\4ENT
D 3355 Stocks de

travaux
450 000€

C 021 : virement de la
section de
fonctionnernent

450 000€

Total
lnvestissement

450 000€ 450 000€
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.:. faire parvênir les nouvelles demandes de subventions pour 2017.

Les demandes de subventions que la commune sollicite pour la programmation 20'17
sont les suivantes :

1) Nouvelles demandes

* ConstrucUon d'une salle de gymnastique, de locaux annexes et de
vestialres de football au complexe sportif Roger Couderc ;

* Revêtement de la cour de l'éco e maternelle de FEYTIAT

' Création d'un stade de fool en synthéllque

* Création d'un City Park

t Acquisition de parcelles boisées destinées à augmên1er le patrimoine
forestier de la commune

Après avoir prls connaissance de l'ensemble des dossiers, le Conseil MLlnicipal déclde I

- de donner son accord pour solliciter les nouvelles demândes de subvenUons auprès de
Àlonsieur le Présidenl du Conseil Départemental de la Haute-Vienne.

- de donner au I\,4aire toutes les autorisations nécessaires aux fins envisâoées

N'2016/ 86 -gEiq!: lndemnité du receveur 2016.

Àlonsieur Gaston CHASSAIN rappelle au Consei l\,4unicipal qu'un arrêté interministérel en
date du 16/12l1983, article 3, fixe les conditions d'attrbution de l'indemnlté de consel
allouée aux comptables des services extérieurs du ïrésor Public, chargés des fonctions de
receveurs dês COrnmunes et des étâb issements publics.

Ivlonsieur Gaston CHASSAIN propose, considérant les services rendus par N,4adame
Elisabeth THOMAS en qualité de conseiller économique et financer, de ui allouer une
indemn té brute de consei au taux de 60% de 789.62€, soit une ndernnité nette de 719.66€,
conformément aux prescrjptions de l'article 3 de l'arrêté sLtsvsé, pour l'année 2016. Le
calcul de cette indemnité est basé sur la n]oyenne des dépenses de la co lecUvité au cours
des 3 dernlers exerc ces clos.

Le crédit nécessaire est lnscrit au budget général pour 789.62€

Les contributions sociâles afFérentes à cette indemnité seront versées directement par la
collectivité aux organismes concemés.

Le Conseil, après en avoir délibéré, adopte cet(e proposliion.

N"2016/ 87" gbig! : Examên du compte.rendu annuel de concession GRDF année
2015.

l\,lonsieur Pah ck APPERT rappelle aux membres du Consei À,4uncpal que dans le cadre du
contrat de concession signé en 2001 avec GRDF, il appartient à la collectvité d'exan ner
chaque année le compte rendu d'actvité de concession.
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l\,4onsieur Patrick APPERT présente les principaux chiflres pour l'année 2015.

Après avoir entendu l'exposé de l\,4onsieur Patrick APPERT et après en avoir délibéré, le
Conseil N,4unicipal décide :

- de prendre acte de la transmiss on et de la présentation du rappod annueL 2015 d'activlté
de GRDF:
- de donner au IMalre toutes les autorisations nécessaires aux fins envisagées.

N"2016/ 88- g!iq! : Extension du complexe sportif Roger Couderc : Convention
d'âctioh spécifique avec le SEHV. Service ESP87

À,4onsieur Patrlck APPERT expose au Conseil l\/lunic pal i

Vu la délibération du Conseil en dale du 2310312007, par iaquelle notre commune a décidé
d'adhérer au service « Énergies Service Publlc 87 » (ESP87) du Syndicat Energies Haute-
Viênne (SEHV), avec elTet à la date de visa de la préfecture de la convêntion d adhésion, lê
11t46t2007 ,

Vu la dé ibération en date du 1611112A10 du SEHV précisani les modalités d'intêrventlon et
de financement des études énergétlques pour les collectivités adhérentes au service ESP87,

Vu l'article 2 de la convention d'adhésion précisant les conditions de réalisations, par le
service ESP87 du SEHV maître d'ouvrage, les études sollicités par les collectivtés
adhérentes,

Considérant que dans le cadrê de cette adhésion notre commune bénéficiera d'un bilan
énergétique du patrimoine de notre collectivité,

Patrick APPERT propose, au vu du projet d'extension du complexe sporlif Roger CoLrderc,
comprenant la création d'une salle de gymnâstlque, de salles de convivialié el d'éveniue s
vestalres de football, d'approfondir ce dossier en mandatant le servlce ESPBT pour des
études supplémentaires.

Afln d optimiser l'effcacité énergétique du futur bâtiment, il s'agt notamment de disposer
d'une étude d'optimisaton thermique dynârnique, complémentée d'une étude de faisabiité
en approvisionnement en énergie.

L'étude d'optlmlsation thern'rique dynamique se déroule pendant les phases esquisse, APS
et APD du projet de construction. Ellê se base sur des simulat ons therrniques dynamlques
pour fournir aux décideurs les éléments pertinents qui leur permettront de choisir les
meilleures solutions techniques af n d'optlmiser I'efficacité énergétique du futur bâUment, tout
en préservant lê niveau et la qualté du service rendu et du confo( d'usage; et ce au
meilleur coût global.
L étude de faisabllité en approvisionnement en d'énêrgie compare la fa sabillté technjque ei
économlque des diverses soluuons d'approvisionnement en énergie du bâtiment, notamment
pour le chaufFage, l'eau chaude sanlta re et, e cas échéant, le refroidissement. Cette étude,
obiigatoire pour des projets de construction de plus de 50 m', exarnine notamment a
posslbillté de recours aux énergies renouvelables, 'utilisaUon de pornpes à chaleur et de
chaudières à condensation.

L'étude sera réallsée dans le cadre de laccord-cadre d'études énergétiques conclu par Le

SEHV par appel d'offre. Lês blrreaux d'études ttuaires de l'accord-cadre sont n'ris en
concurrence pour cette étude au moyen d'un marché subséquent qui établlt les conditions
techniques et f nancières de sa réalisation.



A l'issue de cette consultation, le servlce ESP87 établira une conventjon afin de valider e
contenu, le coût et le délaide réalisaton de ces études.

> Conditions financières :

Les études sont financées par le SEHV qui règle directemênt l'entreprise dans les condi|ons
de l'accord-cadre d! Syndicat. L'intégrallié des clauses de cet accord-cadre et du marché
subséquent s'appllque à cette opération.

La commune remboursêra le Syndcat, sur la base du coût réel TTC des études après
émlssion par le SEHV d'un titre de recouvrement après le solde de ces études.

Dans le même temps, le SEHV octroie une subvention établie conformément à la
délibération du 1611112010- Cette subvention résulte des fonds propres du SEHV et s,inscrit
en partênariat avec le comité de gestion du partenariat « action climat » réunissant l,ADEME,
l'Etat et la Région. Le SEHV se chargera de présenter les dosslers de subventions auprès
dês différents partenaires, la Collectivité ayant la garantie de percevoir un montant de
subvention déterminée à hauteur de B0% du rnontant HT de ces études (à ,exception des
études qu répondraient à une obligation règlementa re et des réunions supplémentaires
deraandées par la Collectivté). Ce rnontant constitue !n montant maxirnum d,engagement
du SEHV

Cette subvention résulte de la voionté des élus du SEHV d'accompagner ses adhérents
dans leurs démarches d'action dans le domaine des économies d'énerqies. Ces études étant
la base indispensable à la mise en @uvre raisonnée de ces actions.

Après avoir entendu l'exposé de N4. Patrick APPERT et après en avoir délibéré, e Conseil
l\,4unic pal déc de de I

- solliciter la maîtrise d'ouvrage du Syndicat, Energies Haute-Vienne pour ceite étude ;

- autoriser le À,4aire à signer les documents nécessaires à l'aboutissernent de ce projet ;
- donner au i\,4aire toutes les autorisations nécessaires aux fins envisagées.

N"2016/ 89 -gEiC!: Extension du gymnasê Roger Couderc.

Iuonsieur Patrlck APPERT présente aux membTes du Conseil I\,4un c pal le prograrnrne
d'extênsion du coraplexê Roger Couderc.

Le projet conslste en Iextension du gymnase en trois phases :

- Créaton d'une salle de gymnastque et ses annexes (vestaires, rangement, bureau, ...);- Créatlon de vestiaires de football ;- Créalion de salles de convivialité.

Après avor pris connaissance du dossier et après ên avoir délibéré, le Conseil municipal
déclde:
- de ancer la consultation pour déslgner un maître d'ceuvre et autoriser le l\laire a slgner
le marché ;

- de solliciter les subventions auprès des organisrnes susceptibles d'accompagner la
conmure da'rs la .ealsalio't de ce projer :

- d'autoriser l\,4onsieur le l\,4aire à sgner es conventions avec les bureaux d,études ei de
conlrôle;
- d'inscrire au budget les crédits nécessaires âu financemenl de ces études ;- de donnêr aLr I\,4aire toutes les autorisatlons nécessaires aux fins envisagées.
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N'20'16/ 90 .9!i9! : Budget général : décision modifiôative n" 2.

I\,4onsieur Gaston CHASSAIN présente aux membres dLt conseil municlpal la décision
modificative n'2 du budget général pour l'année 2016.

Cette décision concerne le poift suivant :

lnvestissement: Montants budgétés en compte 2313 pour l'extension du ha I de
la rnaternelle inférieurs aux travaux réalisés tà prendre sur le compte 2128 (aménagemenl
du parc de la mairie qui ne sera pas réalisé en 2016).

N'2016/ 91 - g!iq! : Extension du système de v:déo,protection sur la commu ne .

Monsieur le Ma re rappelle aux membres du Conseil l\,4unicipal les travallx déjà réalisés en
2015 en matière de vidéo-protection. Le système a montré son efficaciié.

Monsieur le l\,4aire propose une extension du réseau de vidéo-protect on sur la commune.

Le coût prévisionnel de ce projet est estimé à 120000 € HT et pourra êke phasé en
plusieurs tranches.

Après avoir pris connaissance du dossier et après en avoir délibéré, le Consell municipal
décide:

- d'approuver le dossier d'extension de la vjdéo-protect:on sur la commune i
- de donner son accord sur le plan de financement ;

- d'autorser l\,4onsleur le Maire à lancer la consultation pour désigner une entreprlse et
autoriser le l\4aire à signer ie marché ;

- de solliclter les subventons auprès des organismes susceptlbles de nous accompagner
dans lâ réa isation de ce projêt ;

- de donner au I\,4aire toutes les autorisations nécessaires aux flns envisaoées

N"2016/ 92 - gEiq! : Schéma de mutuâlisation : avis dê la Commune.

Monsieur Le Maire rappelle aux membres du Consell l\,4uniclpal le cadre légal et le champ
d'application (Art c e L 5211-39-1 du Codê cénéra des Collectlvités Territoria es) qui obLige
les EPCI de prévoir un schéma de mutualisation à rretke en æuvre sur la durée du mândat

Désignation Dépensês Rêcettes

INVESTISSEMENT
D 2313-23 lmmobilsations en cours
constructions

30 000,00€

D 2128-21 Espaces verts:
arnénaqement de terrains

-30 000.00€

Total invêstissement 0€

Total Budget général 0€
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(lois RCT du 16 décembre 2010 et N,4APTAN,4 du 27 Janvier 2014 et plLrs récemment la loi
NOTRê du 7 Aout 2015).
Les enjeux pour Limoges Métropole et les Communes membres :

- rendre un service de qualité au me lleur cout (efficience)
- rationaliser et simpllf er I'organisatlon adrninistrative notamment dans la perspective du
passage en clJ.
- à moyen teme, optimiser la maitrise des dépenses de gestion.
l\lonsieur Le Maire rappelle le calend.ier de travail sur ce dossier, notamment la présentat on
le 12 l\,4ai aux élus de I'Agglornération du travail effectué par l'ensemble des serv ces.
Cette présentation perrnet de définir es outils de coopération et de mutualisation, leurs
modalités financières, un état des lieux et des perspectlves.
ll est précisé que ce schéma n'est pas prescriptif mais ll permet aux Communes qui le
souhaitent de s'inscrire dans des actions contenues dans le tableau présenté.
ll est demandé aux Communes un avis avant le 25 Ociobre 20.16 sur un schérna qu sera
adopté par l'Agglo.
Autres orécisions;
Quel que soit l'outil jurldique de mutualisatlon/coopération, il dolt donner lleu a une
compensaUon flnanclère avec a mise en ceuvre d'une convention précisant tous les aspects
ro€ar sat'on. finarce. sLri! J.
Chaque année, une communication annue le sur l'avancernent du schéma à chaque DOB ou
adoption du budget.
Après avoir entendu l'exposé du l\,4onsieur Le À,4aire, après en avoir délibéré :

Le Conseil [,4unicipal donne un avis favorable au projet de schéma de r.utualisat]on.

N"2016/ 93 - Qhigl! : Acquisition Terrain Fernand CHATARD.

À,4onsieur Le l\,4aire rappelle aux rnembres du Consei l\4un clpal qu'une autorisaton lui a été
donnée pour l'acquisition des parcelles à Crouzelx constituées de massifs boisés et d,étangs
appartenant à lvladame lvarle-Christine DENIS pour une sudace totale de 11 hectares 87
ares 04 ca selon le procès-verbal étabLi par lvons eur Brisset géomètre.
Les délimitations cadasirales existantes ont amené la Cornmune à envisaqer I'acqulsition
d'un terrain complémentaire de 1305 m" appartenant a l\,4onsieur CHATARd Fernand pour
perrnettre aux services d'inteNenjr sur des ouvrages et aux administrés d,accéder à un
étang.
I\lonsieur Le [y'aire propose l'acquisition de ce terrain en nature agrico e sL]r une base
financière identique à celle consent e à l\,4adame lvlarle-Chrisiine DENIS, soit une somnre dê
1 045 euros.

Après avoir entendu l'exposé de l\,4onsieur Le jvlaire, après en avoir délibéré, le Conseil
Àlunicipaldécide de :

- Donner son accord pour l'acquisition de cette parcelle de 1305 m, appartenant à
lvonsieur CHATARD (n" provisoire AR '114 a) sur la base d'un prix de 1O4s euros.- De confier à l\4aitre ATZE[,4|S ]a rédaction des actes.

- D'autoriser Monsleur Le lvaire à s gner les actes à ntêrvenir.

N"20'16/ 94.9hi9!: Acquisition parcelles boisées et étângs Mme Marie-Christine
DENIS.

N,4onsieur Le N4aire rappelle aux membres du
en date du 1"' Juillet 2016 par laquelle il
Crouzeix (Commune de Feyt at et Commune
DENIS comprenant des zones boisées, des
87 ares 4 centiares

Conseil À,4unic pal le contenu de la délibération
avalt été autorisé à acquérir Ltne proprété à
d'Eyjeaux) appartenant à N,4me Mar e Chrlstine
étangs pour une surface totale de 11 hectares
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Monsieur Le Maire fait part de sa négociation avec À,4adame Denis sur la base d'une
acquisition pour un montant total de 95 000 euros.

Après avoir entendu l'exposé de l\,lonsieur Le Maire, après en avoir délbéré, le Conseil
l\,4unicipal décide :

- D'acquérir l'ensemble de ces parcelles selon le monlant total de 95 000 euros.
- De maintenir tous les autres alinéas de la délibération en date du 1e, Juillet 2016.


